



# ST. ELISABETH-KRANKENHAUS LEIPZIG

Leipzig, 11. Februar 2025

## **Unsere Krankenpflegeschule präsentiert sich auf der stuzubi**

Insgesamt haben am vergangenen Samstag mehr als 3.000 Besucherinnen und Besucher die Ausbildungs- und Studienmesse „stuzubi“ in der Leipziger Kongresshalle besucht. In diesem Jahr konnten sich die Interessierten auch erstmals am Stand unseres Krankenhauses über Ausbildungsmöglichkeiten informieren. Azubis, Praxisanleiterinnen und -anleiter sowie Lehrkräfte standen zur Verfügung um jede Menge Fragen zu beantworten.

An unserer Krankenpflegeschule startet die Ausbildung zum Pflegefachmann / zur Pflegefachfrau immer im März und im September mit jeweils 30 Plätzen (mehr Infos [hier](#)). Da sich unsere Schule direkt auf dem Krankenhausgelände befindet, sind die Wege kurz und die Verzahnung von Theorie und Praxis ganz eng.

Außerdem bilden wir in verschiedenen Kooperationen Anästhesietechnische Assistenten / Assistentinnen (ATA), Operationstechnische Assistenten / Assistentinnen (OTA), Medizinische Technologen Radiologie (MT-R) sowie Krankenpflegehelfer und -helferinnen aus. Auch für ein Studium der Hebammenkunde und Freiwilligendienste (FSJ und BuFdi) steht das St. Elisabeth-Krankenhaus zur Verfügung.

Die nächste Gelegenheit, sich über Ausbildungs-, Studien- und Praktikumsmöglichkeiten bei uns zu informieren, ist die Lange Nacht der Ausbildung. Diese findet am 23. Mai 2025 statt und wird von der Stadt Leipzig organisiert. Mehr Infos dazu folgen in Kürze.